



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4738

11/02/2020

9518

**AUTOR/A:** CHAMORRO DELMO, Ricardo (GVOX)

#### RESPUESTA:

El reto demográfico supone uno de los grandes desafíos a los que se enfrentan tanto España como el conjunto de la Unión Europea, por lo que es una de las prioridades de la acción de este Gobierno.

Así, el objetivo es la aprobación de la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico en una próxima Conferencia de Presidentes, que plasme un gran acuerdo de país de todos los niveles de gobierno y de la sociedad civil.

En este sentido, se informa que se elaboró un diagnóstico consensuado con las Comunidades Autónomas para la aprobación de las Directrices Generales de la Estrategia, tanto en lo referente a despoblación, como a envejecimiento y efectos de la población flotante, garantizando la homogeneidad de los resultados y la mayor aproximación posible a la realidad territorial a escala local.

Dentro de las líneas de acción previstas en la Estrategia, una de las prioritarias es avanzar en la fijación de población y en la mejora de las condiciones socioeconómicas y funcionales del territorio, que permita revertir la dinámica demográfica de las áreas que cuentan con indicadores más complejos, y que asegure la igualdad de derechos de ciudadanía en todo el territorio para todas las personas.

Madrid, 24 de abril de 2020